

# *Rusia califica actividad militar agresiva de EEUU en el mar Negro como una amenaza para la seguridad regional*

---



Moscú, 12 nov (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia ha registrado un aumento de las actividades de reconocimiento llevadas a cabo por aviones de la OTAN cerca de las fronteras rusas en el mar Negro, que considera una "amenaza para la seguridad regional".

"Sigue aumentando la intensidad de reconocimiento por la OTAN cerca de las fronteras rusas en el mar Negro", informaron desde el Ministerio, precisando que "los sistemas de radiolocalización de las fuerzas de defensa aérea rusa detectaron y siguieron seis vuelos por aviones de reconocimiento de países miembros de la OTAN en el espacio aéreo de la zona en las últimas 24 horas".

Se precisa que los vuelos los efectuaron 5 aviones estadounidenses -tres P-8A Poseidon, un RC-135 y un U-2S- y otro francés C-160G Gabriel, procedentes de bases en Rumanía, Chipre, Creta (Grecia) y Sicilia (Italia).

El Ministerio ruso estima que el verdadero objetivo de esta actividad es "estudiar el teatro de operaciones por si Kiev emprendiera una solución militar al conflicto en el sudeste de Ucrania".

"El Ministerio de Defensa de Rusia califica esta agresiva actividad militar en el mar Negro de amenaza a la seguridad y estabilidad estratégica regional", afirmaron desde el organismo.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276911-rusia-califica-actividad-militar-agresiva-de-eeuu-en-el-mar-negro-como-una-amenaza-para-la-seguridad-regional>



**Radio Habana Cuba**